

あんじょう未来カフェ② アンケート まとめ

2019/11/30

気づいたこと、発見したこと、その他
・機会がなければ出会うことのなかったような人達とたくさん知りあえました。安城のために色々考えることができて、とても楽しかったです。テスト週間ではあったけど、未来カフェに来て良かったです。ご飯と飲み物がめっちゃおいしかったです。ありがとうございました。
・みんなの意見全てが良くて、実現できるといいなと思うことが多くあった。また同じようなものがあたら参加したい。他校に友達ができてうれしかった！
・たった2日でも仲良くなれる方法に少しでもきづけて良かったです。めっちゃ楽しかったです!!
・皆それぞれの思いがあり、この場を超えた係りや企画をして実施したいという思いがあることを素晴らしいと感じた。
・改めて、みんなで何かをつくることはステキだと思った。実現できたらいいな。
・とても高い意識・思想を持った学生がたくさんいるなと思いました。まちづくりに少しでも興味を持った人が集まったということがとてもすごいことだと感じました。勉強になりました。ありがとうございました。
・皆がそれぞれに安城のためにこんなことをしたい！と企画を出し合っている様子がとても素敵でした。有意義な時間を過ごすことができました。
・大人チームだからこそ、高校生のことを考えていた。宿題でみんなが持ってきた中で、内容が似ているものや、内容は似ていないけど目的が似ているものがあって、面白いなと思った。積極的にボランティアやりたいと言っていてうれしかった。
・自分の夢をかなえる事だけでなく、人の夢をかなえる事を大事に思う人が多い!!
・前回があったので、緊張がほぐれて話しやすかったです。具体的にプロジェクトを考えていると、本当にやってみたいなと思えました。形態が変わっても、このようなプロジェクトを企画してみようと思います。市役所の方が多く、色々な話が聞けた。
・私達の意見だけでなく、色々な価値観を持った人と話せてよかったです。楽しかったです！
・自分で企画したものをグループで話し合ってもっと楽しそうな企画になって、1人で考えるよりみんなで話し合うことでより良いものになったなと思った!
・自分が考えた企画をグループで発表する機会があり、そのメンバーが「これいいね」だとか「これはここに取り入れられそうだね」など、他者を認めることが大事だと感じた。
・皆のやりたいことが分かっていい会だった！
・プロジェクトはいろいろあるんだなと感じました。
・自分にできそうなことが想像していたよりもたくさんあるんだと気づけた！
・安城市の行政が、こういう場を設けて地域の活性化を図っていることを知りませんでした。まちづくりというのは、市民一人一人が参加して達成することなのかなと思いました。
・自分が他人に何かを伝えるということが、やっぱり苦手だと改めて感じた。受け身ではなく能動的に動くことが、やっぱり重要なのだなと。何かにつけ…とても楽しかった。自分なりの一歩になったし、また見つかったと思う。
・安城のことについて色々きづけたのでよかったです。